

Catedral Dulce Nombre de Jesus

Historia:

Esta majestuosa estructura se construyó en el mismo lugar en que antes se ubicaba la primera ermita Dulce Nombre de Jesus, donde también se enterraban los muertos de la incipiente aldea cagüeña. En el año 1830 se convirtió en la iglesia de la Villa de Caguas, cuya fachada exhibía una sola torre. En la década de 1930 se remodeló y se le añadió una segunda torre que aún conserva. Posteriormente en la década de 1960, la iglesia pasó a ser catedral cuando al fenecido Monseñor Rafael Grovas lo nombraron Obispo de la Diócesis de Caguas. Actualmente en el interior de la Catedral hay un altar donde se encuentran los restos del beato puertorriqueño Carlos Manuel Rodríguez.

Descripción arquitectónica:

Esta estructura exhibe una composición simétrica que se destaca por el uso de arcos en sus tres entradas y en sus balcones superiores. Sus dos torres (campanarios) demarcan la composición central de las escalinatas y un rosetón central de vitrales que simula un reloj.

Localización: Calle Manuel Corchado Juarbe